

Protokoll FSR-Sitzung 28.05.2024

Lilly Fischer eröffnet verspätet die Sitzung um 20:07 Uhr.

Top 1: Protokoll

- Das Protokoll schreibt Maurice Stubenrauch.
- Das letzte Protokoll vom 16.5.24 schrieb Felix Sölling. Es wurde angenommen.

Top 2: FK

- Morten Naß hätte da sein sollen, schaltete aber erst 20:15 Uhr ein, als die Sitzung gerade beendet wurde.
- Luc Augustin hat angeboten, nächste Woche aus dem Protokoll vorzulesen.

Top 3: Bericht des Vorstandes

- Der alte Vorstand wurde für seine außergewöhnlichen Leistungen geehrt und gebührend verabschiedet.
- Die Aufteilung im neuen Vorstand:
 - Mamakanny Souare: Schlüssel
 - Luzie Reitler: FS-Zeugnisse
- Es wird einen Community Run geben. Dieser findet am Montag (3.6.) um 18:30 statt. Treffpunkt Juridicum.
- Nächste Woche ist die Sitzung wieder am Dienstag wegen den Wiwi-Meisterschaften

Top 4: Ernennung der (Sonder-)Beauftragten

- Auf der FSV-Sitzung am 27.05.2024 wurde eine Satzungsänderung beschlossen. Die neuen (Sonder-) Beauftragten werden zum Inkrafttreten der Satzung ernannt.
- Lilly Fischer benennt folgende Sonderbeauftragten:
 - Anna Hübner - Sonderbeauftragte Nachhaltigkeit
 - Luc Augustin - Sonderbeauftragter für Satzungen & Ordnungen
 - Ella Gottschling – Sonderbeauftragte Sponsoring
 - Elias Stockhausen - Sonderbeauftragter Awareness
- Lilly Fischer ernennt die folgenden - von der jeweiligen referierenden Person vorgeschlagenen - Beauftragten:
 - Party-Referat:
 - Referent: Amelie Piasta
 - Beauftragte: Felix Sölling, Ella Gottschling, Viktoria Royeck, Lukas Schick, Theo Osterhaus
 - Referat Master, PhD & Internationales:
 - Referent: Periklis Daflos
 - Beauftragte: Paul Jan Berrisch, Konstantin Irlenborn, Mona Schellenberg (Internationales)
 - Event-Referat:
 - Referent: Paul Brandis
 - Beauftragte: Cornelia Wolff, Elias zum Winkel, Tom Sailer, Simon Wolfers, Nico Drew

- Öffentlichkeitsarbeit (vormals: IT-Referat)
 - Referent: Fabio Urrich
 - Felix Holzbeck, Bela Kollar, Julietta Gonzalez, Nele Ritterbeck, Carlotta Glubrecht
- Ersti-referat
 - Referent: Maik Kuczynski
 - Beauftragte: Rebecca Hahn (stellv. Referentin), Alexandra Velez Berrio, Esther Orucevic, Elias Gehrmann, Fynn Scigala, Mika Wilkes
- Studiorga-Referat:
 - Referent Johannes Eul
 - Beauftragte: Paul Berrisch, Julian Esders, Fynn Scigala, Lukas Schick, Elias zum Winkel, Mathis Lamers, David Kötiz

Top 5: Bericht der Referate:

- Studiorga
 - Es berichtet Johannes Eul
 - Nach starken Regenfällen stand (mal wieder) das Büro unter Wasser. Johannes Eul fragt, ob es in der Vergangenheit eine Lösung für das Problem gegeben hat.
 - William von Tucher berichtet, dass es früher keine Lösungen gab.
 - Der Vorstand setzt sich mit dem Studiorga Referat zusammen und überlegt sich eine Lösung.
- Öffentlichkeitsarbeit (vormals: IT-Ref)
 - Es berichtet Fabio Urrich.
 - Das Referat möchte gemeinsam mit dem Ersti-Referat eine Broschüre für die Erstis erstellen. Dafür werden noch brauchbare Bilder benötigt.
 - Die neuen Bilder (Referate, Vorstand, FSV) für die Webseite werden benötigt.
 - Fotos, die bei FS Events entstehen, sollen an Fabio geschickt werden, damit diese auf Insta veröffentlicht werden können. Bedenken wegen Datenschutz wurden ausgeräumt, solange keiner im Fokus ist.
- Master
 - FS-Post bisher auf Englisch aber auch bitte bei Storys. Webseite Inhalte bitte auch auf englisch oder zumindest eine Übersicht.
 - Job-Messe bzw. der Fakultätskarrieretag richtet sich nicht an Master. Jannik Reber berichtet, dass der Fakultätskarrieretag eventuell abgeschafft werden soll. Der Vertrag mit dem Dienstleister geht noch bis 2027. Der Förderverein überlegt, ob man Alternativen schaffen kann.
 - Es gab wieder sehr viele Ausfälle bei den Masterkursen. Es wird überlegt wieder einen Brandbrief zu schreiben. Einen ähnlichen Brief haben Maurice Stubenrauch und Mona Schellenberg vor eineinhalb Jahren geschrieben - mit großem Erfolg. Lilly setzt sich mit dem Masteref zusammen und arbeitet einen Brief und weitere Optionen aus.
 - Es wird sich auch über die hohe Anzahl der Ausfälle an Kursen im Bachelor beschwert.
- Ersti
 - Es berichtet Maik Kuczynski
 - Planen wie erwähnt die Ersti Broschüre mit dem Referat für Öff. Arbeit

- Ersti-Fahrt ist in Planung. Datum für Berlinfahrt steht. Es gab Überlegungen beide Fahrten parallel zu machen. Referatsintern wurde sich dagegen entschieden. Die Fahrt soll nun in den November gelegt werden.
- Event
 - Das Referat sucht noch Beauftragte. Bei Interesse gerne an Paul Brandis heranzutreten.
 - Mittwoch 29.05.2024 findet Inside Research statt. Danach Grillen und Getränke auf Spendenbasis im Hof.
 - Die Ausgaben wurden nicht mit der Finanzerin abgesprochen.
 - Über die Ausgaben sprechen Luzie Reitler und Paul Brandis nach der Sitzung.
 - Jannik berichtet über das Programm. Alle Infos sind auf Instagram. → 18:15 Uhr HS F → alle kommen.
 - William von Tucher braucht für das Alumnievent Helfer zum Aufbauen am Samstag (15.6.). Er wird mit dem Beauftragten für Alumniarbeit aus dem Referat sprechen.
 - Fabio Urrich trägt folgendes vor:
 - „Gegen vergessen für Demokratie“ (Fabio ist Mitglied) fragt die Fachschaft, ob eine Veranstaltung mit dem Verein ausgetragen werden soll.
 - Es entsteht eine Diskussion über die Haftung und ob die FS der richtige Ansprechpartner ist.
 - Es wird ein generelles Stimmungsbild gemacht: „Haben wir als FS generell ein Interesse an so einem Projekt mitzuwirken?“
 - Alle Stimmen dafür, keine Gegenstimmen oder Enthaltungen
 - Fabio Urrich holt weitere Infos ein.
- Party Ref:
 - Amelie Piasta ist abwesend. Lukas Schick berichtet stattdessen.
 - Die Kommunikation mit Bikini Beach hat nicht funktioniert.
 - Die Party findet jetzt im Carpe am 20.06.2024 statt.
 - Plakate sind noch nicht geplant.
- In Zukunft sollen die Sonderbeauftragten auch in diesem Top berichten, damit Sie „kontinuierlich kontrolliert“ werden.

Top 6: Sonstige

- Es wird noch nach einem Getränkebeauftragten gesucht.
 - David Kötiz äußert, dass er es nicht abgeben wollen würde. Er macht es bis zum Ende des Semesters.
- Mika Wilkes beschwert sich über mangelnde Gedichte in den Einladungen zur Sitzung. Lilly Fischer kritisiert den Vorschlag als ineffizienten Einsatz von Ressourcen. Das Plenum ist erbost und fordert mit Nachdruck wieder Gedichte in den Einladungen.
- Julian Esders regt das Thema Nachhilfe-Vermittlung an. Es gibt öfters Anfragen an die FS wegen Nachhilfe. Julian Esders setzt sich mit Fabio Urrich zusammen und überlegt eine Umsetzung.

- Maurice Stubenrauch bittet, die geänderten Punkte in der Satzung zu erläutern.
 - Es wird übernächste Woche von Luc erläutert.
- Es wird sich auch wieder der Satz der Woche gewünscht.
- Jannik Reber macht Werbung für die Podiumsdiskussion am 15.06 vom Alumni Verein
- Freitag vor Pfingsten war Fakultätsratssitzung. Luc Augustin wünscht sich, dass aus dem öffentlichen Teil zukünftig berichtet wird. Dies gilt für andere Fakultäts- und Fachbereichsgremien, soweit anwendbar entsprechend.
- William von Tucher berichtet, dass die Stadt Bonn kein EM Public Viewing veranstaltet. Er regt die Beamer-Debatte fürs FS-Büro wieder an.
 - Es wird ein Stimmungsbild darüber gemacht, ob EM Public Viewing organisiert werden soll.
 - Die große Mehrheit ist dafür.
 - Taskforce: William von Tucher, Mika Wilkes, Julian Esders, Florina Döhl. Luzie Reitler (Vorstand)
- Elias Stockhausen berichtet, dass ab nächster Woche wieder für den Fakultätscup (4.7.) trainieren Uhrzeit wird über Discord abgestimmt.
 - Anmeldung abklären – Vorstand meldet die FS an.

Die Sitzung endet um 21:29 Uhr.